
REUNION DU COMITE DIRECTEUR DE L’OFFICE MUNICIPAL DES SPORTS 

JEUDI 29 JUIN 2023 – MAIRIE – 4 RUE SURVILLE 

 

 

 

Présents : Amicale Boule - Badminton – Basket – Club Alpin Français – Club Cyclo – USVS Football – Gymnastique – Judo – USV 

Ski – Tennis Club – Tennis de table – Twirling bâton – Volley Ball – JF Vachot - D. Callebaut – A. Gaucher – M. Gaignaire – H. 

Santana – Y. Provost – JP Chastel 

 

Excusés : Aïkido – Cavaliers du Soleil – Entre Ciel et Buëch – Karaté – Fitness – Petite Boule – Retraite Sportive du Pays Veynois 

Collège – Lycée – Ecole Primaire – G. Schmitt – A. Causse – S. Eysseric – G. Maribas - JM Philip – M. Lemaire – C. Gilardeau. 

 

Absents : Auto-Cross – Club Athlétique Veynois – Chourum – Tonic Club – Ecole St Marcellin – U. Mostowski. 
 

 

APPROBATION DU DERNIER COMPTE RENDU : 

 

Le dernier compte rendu du comité directeur OMS, en date du lundi 20 mars 2023 est approuvé à l’unanimité. 

EXAMEN DU COURRIER : 

MAIRIE 

• Nous fait parvenir copie d’un courrier de demande de subvention exceptionnelle de l’US Veynes/Serres football ainsi que la 

réponse du Maire. Remerciements. 

• Nous fait parvenir copie du courrier du Conseil Départemental qui subventionne un élévateur de piscine pour personne à mobilité 

réduite pour la piscine de Veynes à hauteur de 4.000 €. Remerciements. 

 

 



ASSOCIATIONS 

 

• Amicale Boule Veynoise nous invite pour fêter les joueurs sélectionnés aux championnats de France. Remerciements. OMS était 

présent. 

• Badminton club Veynois nous invite à son assemblée générale. Remerciements. OMS était présent. 

• US Veynes /Serres Football  nous invite à son assemblée générale. Remerciements. OMS était présent. 

nous invite à la remise des prix du tournoi du souvenir. Remerciements. OMS était présent. 

• US Veynes Basket nous invite à son assemblée générale. Remerciements. OMS était présent. 

• USV Ski nous invite à son assemblée générale. Remerciements. OMS était présent. 

• Twirling Club nous invite à son gala de fin d’année. Remerciements. OMS était présent. 

• Association gymnique nous invite à son gala de fin d’année. Remerciements. OMS était présent. 

 

DIVERS 

 

 

• Conseil Départemental des Hautes-Alpes  nous informe de l’attribution d’une subvention de 1200 € au titre du soutien aux 

politiques de développement du sport. Remerciements. 

nous informe de l’attribution d’une subvention de 5000 € au titre des 

  championnats de France de cross-triathlon 2023 

• CCBD   nous informe de l’attribution de 4000 € pour les championnats de France de cross-triathlon. Remerciements. 

nous informe de ne pas attribuer de subventions pour notre projet multi sports. Echange de courrier sur ce dossier. 

• Région Sud nous informe de la venue du car podium pour les championnats de France de cross-triathlon. Remerciements. 

• OMS  a déposé une demande de subventions dans le cadre de l’opération savoir nager 2023. En attente de réponse. 

a déposé une demande de subventions FDVA 2023. En attente de réponse. 

• OMS, pour donner suite au montage d’un dossier auprès de la CASDEN (banque populaire), a reçu une exposition « histoire, sport 

et citoyenneté » regroupant 31 affiches sur les jeux Olympiques. Remerciements. 

• OMS Gap nous fait parvenir sa revue 2023. Remerciements. 

• CDOS nous invite à son assemblée générale. Remerciements. OMS était présent.   

 



 

PLANNING DU GYMNASE DU COLLEGE : 

 

En préambule, l’OMS remercie à la fois les responsables du collège (Madame Pezeril et Monsieur Fabre) et du lycée (Monsieur Maurin et 

Madame Polverini) pour leur disponibilité et leur réactivité sur nos différentes demandes propres aux deux gymnases. Nous le disons 

encore ce soir, ces deux structures représentent un bien précieux pour nos associations.  

 

Il convient que chaque adhérent, chaque éducateur, chaque dirigeant et chaque utilisateur reste vigilant afin que ces installations soient 

protégées et fassent l’objet d’une attention toute particulière. 

 

Madame Pezeril et Monsieur Fabre ne peuvent être des nôtres ce soir. Ils nous ont demandé de rappeler aux utilisateurs du gymnase de 

bien veiller à éteindre les lumières et fermer les fenêtres.  

 

Malgré plusieurs remarques le gymnase se retrouve trop souvent avec des lumières allumées au petit matin et des fenêtres grandes 

ouvertes....  

 

Cette utilisation coûte de l'argent au collège qui ne reçoit aucune contrepartie financière.  

 

Dans la discussion, il est noté que l’interrupteur du vestiaire garçon est cassé ce qui explique que les lumières ne sont pas toujours éteintes. 

 

Proposition du tennis de table qui souhaite mettre en place un créneau club-collège. Dominique Kornetsky se rapprochera de Madame 

Pezeril pour mettre en place ce partenariat qui pourrait avoir lieu le mardi ou mercredi sur les créneaux « internat collège-Lycée »  

 

 

 

 

 

 



PLANNING GYMNASE DU COLLEGE 2023-2024 
 

Associations 

Jours 

USV 

BASKET 

USVS 

FOOTBALL 

TIR A L'ARC 

(RSPV) 

TENNIS  

CLUB 

INTERNAT 

Collège Lycée 

ASSOCIATION 

GYM VEYNES 

 

LUNDI 

 

18h 

- 

19h30 

19h30  

- 

21h30 

    

 

MARDI 

 

    19h30 - 20h30 

Cross  

Training 

 

 

MERCREDI 

 

 13h -  

19h30** 

  19h30 - 20h30 

Badminton 

 

 

JEUDI 

 

   18h 

- 

21h *** 

 16h45 

- 

18h 

 

VENDREDI 

 

20h 

- 

22h30 

 

 17h 

- 

20h** 

  17h30 

- 

20h***** 

 

SAMEDI 

 

10h-12h 

Après-

midi* 

 7h45**** 

- 

10h 

   

*Les créneaux du samedi après - midi seront uniquement occupés par le basket pour ses rencontres officielles. Il conviendra pour les responsables du 

basket d'en faire la demande au collège à chaque utilisation.  

** Uniquement en période hivernale (de la Toussaint à la fin mars) 

*** Uniquement en cas de mauvais temps, toute la saison. Créneau prioritaire au tennis. 

**** Jusqu'aux vacances de Toussaint 

***** Hors période "tir à l'arc" 

3 fois dans l’année rencontres profs-internes de 18h00 à 19h00 le mardi 



PLANNING DU GYMNASE DU LYCEE : 

 

Une précision importante concernant l'occupation du DOJO à partir de 17h00. 

Si les créneaux d'EPS lycée le permettaient cette année, le Lycée n’est pas encore en capacité d'affirmer que ce sera toujours le cas 

l'année scolaire prochaine. 

Le lycée, en cette rentrée, intègre un nouveau bac et donc une classe de plus en terminale, se déclinant elle-même en un groupe de plus 

qu'actuellement. 

Sans rentrer dans les détails techniques, la conséquence directe sera un problème d'occupation de l'espace, le lycée étant, comme tout 

le monde le sait, de taille modeste. 

Par conséquent, il est possible que plus de cours d'EPS se terminent à 17h40 et que le DOJO ne soit donc pas accessible avant 17h30 en 

2023-2024. 

Il est donc important que les clubs utilisant le DOJO aient à l'esprit cette contrainte. Ce ne sera qu'à la réouverture du lycée le 28 août 

que les clubs pourront être définitivement avertis pour le début de leurs cours. 

Monsieur Maurin est navré mais n’a pas d’autre solution que de demander aux clubs de bien vouloir patienter encore pour la validation de 

ce créneau (les autres ne posant pas de problème). 

 

Une option pour le grand ménage estival est mise du 21 au 27 août.  

 

La serrure du local associatif, dans la grande salle, a été réparée par le club de badminton. 

Actuellement des soucis d’alarme au dojo et générale ont été signalés à Monsieur le Proviseur et à Madame la gestionnaire. 

Le portail d’entrée doit, pour l’instant, rester ouvert. 

La lumière sur le seuil du gymnase ne marche plus tout comme celle des vestiaires et lumière du couloir à l’étage. 

L’interdiction de stationner a été repeint devant le bâtiment.  

 

Certaines associations réitèrent le problème de chauffage de ce bâtiment dans lequel il fait soit chaud, soit froid. Il est très difficile de 

régler une température de circonstance. Les clubs s’inquiètent de la facture de chauffage à la fin de l’année au vue de la hausse des prix 

de l’énergie. 

 



PLANNING GYMNASE REGION 2023-2024 
 

Associations 

Jours 

SALLE  

GYMNASE 

DOJO MUR  

D'ESCALADE 

PISTE  

ATHLETISME 

 

LUNDI 

17h30-19h15:  twirling baton  

17h30-19h30: Gym 

18h30-20h: CAV (2) 

18h15-21h30 : Tennis de table (4) 

 

17h30- 21h : Karaté 

 

17h30 - 22h : CAF 

 

17h30-19h30 : CAV 

MARDI 17h30-18h30: USVS football 

18h30 - 22h30: Badminton (4) 

17h30 - 22h : Judo 17h30 - 22h : CAF  

 

MERCREDI (3) 

 

16h30-18h30: Twirling baton 

18h30 - 21h30: Volley  

19h - 20h: Gym 

12h - 13h30: Karaté 

15h30 - 18h55: Gym  

19h - 21h30: Aikido 

 

17h - 21h30: Chourum 

 

15h-16h30: CAV 

 

 

JEUDI 

17h30-19h: Twirling baton 

17h30 -18h30: Gym 

18h30-20h: CAV (2) 

19h - 22h: Basket 

17h30-19h: Yoga  

19h - 21h: Karaté 

 

17h30 - 22h : CAF 

17h30 - 21h : CAV 

VENDREDI 17h30 - 22h30: Badminton (4) 

17h30-20h: Gym  

17h30 - 22h : Judo 17h - 19h: Chourum 

 

 

SAMEDI (1) 16h - 18h: CAV (2) 9h - 11h30: Aikido 

17h - 18h30: Karaté 

9h - 18h : CAF  10h – 12h : CAV 

DIMANCHE (1) 9h-12h: Badminton 

 

   

(1) Les compétitions du week-end, qui font l'objet d'une convention exceptionnelle d'utilisation, passent en priorité sur les créneaux des associations. Ces dernières sont 

averties par mail des dates des animations.  

(2) Créneau utilisé uniquement en cas de mauvais temps. 

(3) le gymnase peut être retenu pour des compétitions UNSS. Les associations seront averties par mail des dates retenues. A noter que le dojo du gymnase est libre à 

partir de 15h30 le mercredi 

(4) les horaires du lundi de 18h30 à 19h15, du mardi de 17h30 à 18h30 et du vendredi de 17h30 à 18h30 appartiennent à l'OMS qui les attribue pour une saison aux clubs 

concernés. 

 

 



QUESTIONS DIVERSES : 

 

 

Championnat de France de cross triathlon 9/07 

 

Dernière réunion en présence des bénévoles le mardi 4 juillet à 18h au restaurant la terrasse – camping les rives du lac. Toutes les 

explications sur ces championnats de France du dimanche 9 juillet ont été données ce jour-là. L’OMS a besoin de  bénévoles pour 

l’organisation de cet évènement. 

Forum 02/09 

 

Le samedi 2 septembre avec les associations culturelles et caritatives, nous organiserons le forum comme chaque année sur le parking de 

Super U et à la mèretière. Nouveauté cette année avec un partenariat Système U qui permet d’avoir des réductions à la caisse pour les 

titulaires d’une licence sportive. L’an dernier nous avons évoqué une animation pour tenir le public sur le site en fin d’après-midi. Nous 

aurons des freestylers qui se produiront en fin de matinée et de 16h à 17h pour animer notre forum.  

 

Parmi les autres animations sportives : 

 

Du 10 au 14 juillet   Stage d’été         Football coaching 

Du 17 au 21 juillet   Stage d’été         Football coaching 

Du 8 au 23 juillet   Tournoi jeunes et adultes       Tennis 

Vendredi 14 juillet   Trilogie bouliste        OMS 

Mercredi 26juillet   Masters Boulistes        District Bouliste + ABV 

Samedi 5 et dimanche 6 aout Trophée SEAC        Auto-cross 

Du 7 au 11 aout   Stage d’été avec les Espoirs du rugby de Nevers    Service sports 

Du 11 au 13 aout   Stage d’été football avec les U20 féminines de l’olympique Lyonnais Service des sports 

Du 19 au 25 aout   Manche européenne de la Coupe du monde des raids   Sud raid Adventure 

 



Les associations affiliées à l’OMS ont une invitation gratuite pour participer au prologue du dimanche. Cérémonie d’ouverture le dimanche, 

cérémonie de clôture et palmarès le vendredi aux arcades. 

 

Samedi 2 septembre   Forum des associations       OMS 

Vendredi 8 septembre  Corrida dans Veynes        CAV 
Samedi 9 et dimanche 10et lundi 11/09 Concours fête de Veynes        Petite boule Veynoise + ABV 

Samedi 16 et dimanche 17/09 Raid multi sports        Défi rock and road  

Samedi 14 et dimanche 15/10 Coupe de France des camions      Auto-cross 

Mercredi 25 et jeudi 26/10 Cultures en stock        Gymnase Région et abords 

Samedi 28/10   Tournoi basket        Comité des fêtes 

 

 

Au chapitre des investissements Mairie, les travaux du city stade et terrain de basket 3x3 ont débuté. C’est un investissement attendu, 

notamment par les jeunes, qui trouveront une installation sportive ouverte à tous. 

 

Puisque l’on parle d’investissement, le vestiaire du terrain Guillaume est terminé. Il améliore le quotidien de nos amis du club athlétique 

Veynois. 

 

Le Président de l’OMS souhaite de bonnes vacances à tous les sportifs. 


